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教育委員会会議の議事録（平成 31年 2月定例会） 

 

 
◆  日   時 平成３１年２月８日（金）午後２時２分から午後２時２８分まで 

 

◆ 場   所 教育局第１会議室 

 

◆ 出  席  者 

教 育 長 佐 々 木 洋 出席 

委員・教育長職務代理者 吉 田 利 弘 出席 

委   員 加 藤 道 代 欠席 

委   員 花 輪 公 雄 出席 

委   員 中 村 尚 子 出席 

委   員 里 村 正 治 出席 

委   員 阿子島  佳美 出席 

 

 

◆ 会議の概要 

１ 開     会 

 

 

２ 議事録署名委員の指名 花 輪 委 員 

 

 

３ 報 告 事 項 

 

 

（１）錦ケ丘中学校の開校について 

（教育指導課長 説明） 

資料に基づき説明 

 

里 村 委 員 今回、生徒数が増加したために錦ケ丘中学校を新設するとのことだが、特別支援学

級については生徒数が増えているわけではないと思う。資料を見ると、特別支援学級

は２名なので、広瀬中学校に通ってもらうという選択はないのか。考え方について教

えていただきたい。 

学校教育部長 錦ケ丘中学校の特別支援学級に通う予定の２名の生徒については、錦ケ丘中学校の

学区にお住まいなので、錦ケ丘中学校に通っていただくことになる。 
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里 村 委 員 ルールは分かるが、特別支援学級の生徒を学区で分けることに問題はないのか。丁

寧な対応が必要だと思う。 

学校教育部長 原則は先ほど説明したとおりであるが、特別支援学級に通う生徒には特別な配慮が

必要だと思われるので、最終的には保護者の方の意向を確認したうえで決定している。 

花 輪 委 員 校章などは既に決まっているとのことだが、どのような手続きで決まっていくのか。 

教育指導課長 校章に関しては平成 29年の 12月から学区にお住まい方々にお声掛けし、デザイン

の募集を行い、応募総数は 549点であった。その中から、選考を経て決定した。校歌

については、盛り込みたい文言を募集して、その結果を踏まえて作詞家の方に校歌を

作っていただいた。 

 

（２）その他 

 

吉 田 委 員 先日の報道では、いじめ条例案とともにいじめ防止基本方針改訂の方向性が出され

ている。私ども教育委員としては条例案の策定について意見を出し、その詳細の大切

な規定となる基本方針についても様々な意見をもっているので、事務局にどのような

状況となっているか説明を求めたい。 

 

教 育 長 吉田委員のご発言にあった基本方針の現在お示しできる方向性については、資料を

用いて説明させていただく。資料準備のため暫時休憩し、再開は 10 分後とする。   

 

(休 憩) 

 

教 育 長 それでは再開する。お手元に資料を配布しているので、副教育長より説明をお願い

する。 

 

 

              資料に基づき説明        （副教育長説明） 

 

吉 田 委 員 ４月１日から条例が施行されるのに合わせて、基本方針を策定するとの説明であっ

たが、基本方針の策定に関して教育委員が意見を述べる機会はあるのか。 

副 教 育 長 本日お配りした概略資料での議論は難しいと思うので、成案に近いものが出来た段

階で、皆様から意見を聞く場を設けることを考えている。 

教 育 長 本議会ではいじめ条例の審議、また基本方針に関する質疑もあると思う。今後も皆

様からのご意見や議会での議論も踏まえたうえで、原案作成を行っていきたい。 

 

 

４ 閉     会  

 

 

 


